

岩瀬中学校通信

第25号 平成30年12月13日発行
発行責任者 校長 深谷 昇司

岩中リポート

◇ 人権啓発セミナー開催！～みんなちがって みんないい

12日（水）、須賀川市生活課主催による「人権啓発セミナー」が本校体育館で行われました。市の人権擁護委員6名も参加し、福島大学人間発達文化学類教授の小野原雅夫先生による講演を全校生が聴講いたしました。演題は「みんなちがって みんないい」でした。同調圧力（集団において、少數意見を持つ人に対して、周囲の多くの人と同じように考え方行動するよう、暗黙のうちに強制すること。デジタル大辞泉）に負けず、自分と異質のものの存在を認め、受け入れる社会をつくっていくことが必要であることがわかりました。



◇ 1・2年「実力テスト」間近に！～目指せ自己最高記録

20日（木）に2回目となる実力テストがあります。大切な事は、まず、自分の目標となる順位、点数を設定します。次に、20日までの家庭学習計画をつくります。そして、毎日計画したものを実行に移します。これをしっかりとやれば、自己記録更新は間違いない。頑張ってください!!

※ 「為せば成る 為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり 上杉鷹山」

◇ 県人権作文コンテストで奨励賞に！

第38回全国中学生人権作文コンテスト福島県大会において1年 石井千愛さんが「奨励賞」を受賞しました。友人関係について自分自身で考えたことや母親に相談したことなど、実体験に基づいて書いたそうです。おめでとうございます。

○石井さんからの一言

「自分の考えを相手に伝えることができて、うれしかったです。
今回人権作文を書くことで学んだことを忘れないようにしたい。」



◇ あなたの今年の漢字は？

昨日は恒例の日本漢字能力検定協会による今年の漢字が発表されました。「災」というあまりよくない印象の字になりました。過去(2004年)にも「災」が登場したございました。今年は相次ぐ自然災害(大阪北部地震、西日本豪雨、北海道地震など)や企業による不正などがあり、この漢字になったようです。

さて、あなたの、そしてご家族にとって今年の漢字は何でしょうか。先生方の漢字はこんな感じです。

新

初

変

信

平